



RAID INDIGO 2024 : 250 collaborateurs unis dans le sport et la solidarité

1^{er} octobre 2024

Du 3 au 5 octobre 2024, 250 collaborateurs du groupe INDIGO, venus de 10 pays, participent à la 9^e édition du RAID INDIGO qui se déroule en Provence, à proximité d'Arles, de Saint-Rémy de Provence et des Baux-de-Provence.

60 équipes de 4 salariés, représentant l'ensemble des métiers du groupe, de l'agent d'exploitation au membre du comité exécutif, se retrouvent en pleine nature dans les massifs de la Camargue et des Alpilles, pour trois épreuves sportives :

- Un parcours de 9 km en kayak biplace
- Un trail de 11 km avec 400 m de dénivelé positif à travers la forêt du massif des Alpilles
- Un parcours VTT de 13 km avec 250 m de dénivelé positif, ou pour les plus téméraires, 18 km avec 370 m de dénivelé positif.

Un Raid solidaire

Dans le cadre du Raid, la Fondation INDIGO s'engage à attribuer une subvention à trois associations, dont le montant variera pour chacune en fonction des performances des équipes qui les soutiennent. Les trois épreuves ainsi que la diversité dans la composition de l'équipe (en termes de parité hommes/femmes et de tranches d'âge), permettront aux participants de cumuler des points et d'augmenter ainsi le montant de la somme à reverser à l'association de leur choix.

Pour cette édition, les trois associations proposées par les salariés INDIGO sont :

- *Le club AS Pierrefitte – Pour le sport et la jeunesse !*
Les dons financeront des cours, stages et ateliers d'accompagnement individuel afin de favoriser l'accès au sport.
- *Le tournoi Élisabeth de Marseille Rugby Méditerranée*
Les contributions seront destinées à soutenir la lutte contre le cancer et la promotion de la santé à travers le rugby.
- *Le Ballet Paraisópolis de São Paulo (Brésil)*
Les sommes récoltées bénéficieront aux jeunes de la favela via des programmes gratuits de danse pour les 8 à 20 ans, des cours d'anglais et un accès aux soins.



Un événement plébiscité par les salariés

L'événement, très attendu, a été mis en place en 2003 et n'avait pas eu lieu depuis 2018 en raison de la pandémie de Covid-19.

Afin d'impliquer l'ensemble de l'entreprise au-delà des participants et des deux jours de compétition, un site internet dédié est accessible à l'ensemble des collaborateurs. Chaque équipe y publie ses moments forts, de la préparation (entraînements, conseils et vie de l'équipe) à la compétition.

« Cet événement, devenu emblématique, est un marqueur fort de l'histoire d'INDIGO. Il incarne nos valeurs fondamentales telles que la solidarité, l'engagement et l'esprit de conquête qui nous rassemblent au-delà des frontières et des différences culturelles. Il s'agit d'un formidable outil de cohésion, favorisant des rencontres entre des collaborateurs aux profils et parcours très variés, et créant un espace où tous les niveaux hiérarchiques sont placés sur un pied d'égalité. », souligne Sébastien Fraisse, Président du Directoire du groupe.

À propos d'INDIGO :

Leader mondial du stationnement et de la mobilité individuelle, INDIGO est un groupe français, qui emploie 9 700 personnes, dans 10 pays et plus de 500 villes. INDIGO est le seul opérateur international à proposer tous les types de stationnement : parcs en ouvrages, parcs privés mutualisés, gestion en voirie. Le groupe exploite 2 700 parkings dans le monde (1,4 million de places) et gère plus de 2 200 km de stationnement sur voirie. En France, plus de 195 villes font confiance à l'expertise et au savoir-faire des ingénieurs et des exploitants du groupe INDIGO.

[Groupe Indigo, stationnement, mobilité et parking \(group-indigo.com\)](https://group-indigo.com)

Contact : Quentin Capelle – 06 61 12 32 44 – quentin@reputation-age.com